

Yo considero que es un texto expositivo porque por medio de la historia trata de ver la importancia de el amor de la familia y de sí mismo y que no es muy importante los materiales como lo es los seres queridos .

Describiendo al caballero de armadura como un ser egoísta, ambicioso sin amor que luego de perder su familia lo lleva a la obsesión de quitar su armadura para recuperar otra vez a su familia.

1. De pronto, una enorme luz brilló a su alrededor; Rebeca encontró un espejo y colocó al caballero enfrente. Él vio a un caballero lindo, generoso, amoroso, con ojos llenos de bondad y Sam le dijo que ese era el verdadero el que estaba debajo de esa armadura.

2. Luego, salieron a un patio y vieron un manzano que tenía una inscripción: "Por esta fruta no impongo condición, pero ahora aprende acerca de la ambición" se dio cuenta que un árbol no tiene ambiciones y cuando crece da sus frutos a los demás. Las ambiciones de los hombres son materiales y en realidad solo las ambiciones del corazón te dan felicidad.

3. Cuando ya casi llegaba a la cima encontró una roca que decía: "Aunque este Universo poseo, nada poseo, pues no puedo conocer lo desconocido si me aferro a lo conocido" al terminar se dio cuenta que tendría que dirigirse al abismo. Al principio se negó pero Sam le pidió que confiara en la vida.

